



Alumnos de Medicina harán prácticas en León y Zamora el próximo curso

Hay una veintena de estudiantes interesados en participar en la ampliación de los rotatorios a los hospitales de la Región ■ Contarán con compensaciones económicas y académicas

R.D.L. | SALAMANCA

El próximo curso 2017-2018, la Facultad de Medicina enviará los primeros estudiantes en prácticas a los complejos sanitarios de Zamora y León. El equipo decanal ha llegado a un acuerdo con los gerentes de los hospitales de las dos ciudades y, según asegura el decano Francisco Javier García Criado, ya hay una veintena de alumnos interesados. "Estoy convencido de que aparecerá alguno más", afirma confiado el responsable de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, convencido de los beneficios que conlleva para los estudiantes la realización de algunos rotatorios en otros hospitales de la Región.

"Los alumnos van a sentirse perfectamente atendidos y van a notar una mejoría docente, no por el hecho de que sean mejores que el de Salamanca, sino porque no sufrirán la masificación del centro salmantino", explica García Criado y apunta: "Van a estar atendidos de manera individual".

El compromiso de la Facultad de Medicina es ofrecer a los estudiantes compensaciones de viaje y de estancia. Además tendrán otras ventajas como la posibilidad de cursar dos rotatorios en el mismo curso siempre que al menos uno de ellos sea fuera de Salamanca. "También añadimos la posibilidad de que si un rotatorio se cursa en Salamanca puedan volver a cursarlo en otro cuatrimestre en Zamora y en León, en función de sus intereses y siempre dentro del curso académico, cumpliendo los objetivos docentes marcados por la facultad y contando con una evaluación docente objetiva", añade el decano.

Prácticamente todos los servicios de ambos hospitales van a



Estudiantes de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca. | ARCHIVO

participar en los rotatorios, por lo que se abren numerosas posibilidades para los estudiantes de Medicina.

No ha salido adelante, sin embargo, la posibilidad de que los estudiantes de Medicina hagan prácticas clínicas en el complejo hospitalario de Ávila. Pese al interés de la facultad, los facultativos de dicho centro sanitario se han mostrado en contra desde el principio la colaboración con la Universidad de Salamanca si no iba aparejada a la posibilidad de que pudiesen también contar con alumnos procedentes de universidades privadas de Madrid.

LOS DETALLES

Ventajas para los alumnos

Los estudiantes que viajen a los hospitales de Zamora tendrán compensaciones de viaje y de estancia también en el caso de León. Además, a nivel académico estos alumnos podrán realizar dos rotatorios en un curso, algo que ahora no se les permite.

Acuerdo con Zamora y León, pero no con Ávila

Aunque la intención de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca era ampliar el próximo curso las prácticas clínicas de los alumnos a los hospitales de la Región con los que tiene convenio, Ávila, León y Zamora, finalmente solo ha llegado a un acuerdo con los dos últimos, ya que los sanitarios abulenses siguen en contra de que los estudiantes de la Universidad de Salamanca hagan rotatorios en el complejo hospitalario de Ávila si no pueden recibir a la vez a alumnos procedentes de centros privados ubicados en Madrid.